

Un franc par mois !

< 3 août 2009 >

Grande surprise à la veille de la fête nationale. L'ensemble des payeurs de redevance a reçu une missive dont nous extrayons les lignes suivantes :

Cette année, enfin, nous devons hélas faire appel à votre compréhension concernant le montant de la redevance, car il ne nous a pas été possible depuis cinq ans de compenser la perte de revenus due à l'exonération des rentiers AVS-Al au bénéfice d'une rente complémentaire, la hausse des coûts de production, les bonus, d'autant plus que certains de nos engagements interviennent là où la Confédération devrait le faire. Nous devons donc augmenter cette redevance de 1 franc par mois.

La signature de cette missive, presque illisible, semble bien être celle de M.Armin Walpen, qui lassé de ne pouvoir adresser une semblable lettre au conseil fédéral, s'est décidé à faire appel à ses actionnaires qui apporteront ainsi plus de trente millions de francs à son « idée suisse ». C'est un scandale !

C'est signé : Un coup de gueule de **François Yvon** !

Remarque de la rédaction : le texte qui précède est un faux de la pire espèce, apte à créer un profond émoi dans l'opinion. Après enquête, ce ne serait que la transposition d'une missive de la « responsable du service aux abonnés » d'un grand quotidien romand qui préparerait un sérieux repli sur ses bases lémaniques. Elle informe ses lecteurs d'une hausse de un franc par mois, une paille qui représente le 3 % du montant de l'abonnement. Gageons que si une augmentation de la redevance de un franc mensuel était demandée, une bonne partie de la presse volerait dans les plumes de « SSR-SRG idée suisse » qui plume ses actionnaires.

Freddy Landry